

Comment rendre notre ville plus conviviale et solidaire ?

Réinventer la vie de nos quartiers pour favoriser de meilleures relations entre tous les habitants, concevoir une politique du logement et de l'urbanisme pour tous, retisser les liens entre les générations, lutter contre l'isolement et l'exclusion, se sentir en sécurité dans la ville...

Mieux vivre ensemble, tout simplement...

Toutes ces questions sont importantes et ont leur place dans l'élaboration d'un programme municipal.

Et si... nous en discussions ensemble

?

**Activités culturelles et sportives,
relations entre voisins,
vies de quartiers, festivités...**

Vous avez sûrement des idées !

*Amenez vos voisins, vos amis, vos proches, vos enfants
pour discuter, proposer, débattre
dans une ambiance conviviale !*

Réunion publique ouverte à tous

Mardi 18 février 2014

à partir de 20 h 00

Salle des Fêtes • Rue Nationale, à Crépy

À l'initiative de la liste « *L'humain d'abord* »
proposée par le



Notre programme municipal, c'est le vôtre !

Rappel : Depuis plusieurs mois, la liste « L'humain d'abord » a commencé à élaborer un programme municipal AVEC les habitants. Après avoir défini ensemble les orientations d'un projet collectif pour la ville en novembre dernier, nous avons élaboré des propositions alternatives pour l'emploi en décembre...

En janvier, nous avons examiné les possibilités de préserver et améliorer **les services publics** de notre ville afin de mieux répondre aux besoins de tous les habitants.

3 exemples de mesures possibles

- ✓ Lutter contre la privatisation des services publics qui nuit à leur qualité et coûte plus cher à la population (par exemple, la gestion de l'eau pourrait revenir à la municipalité)
- ✓ Assurer le rôle des comités d'usagers par le contrôle et la co-décision (car il s'agit de biens communs)
- ✓ Recenser les demandes et les besoins des habitants par une large consultation afin de renforcer ou de créer les services correspondant à leurs besoins...

Et bien d'autres propositions réalisables dans notre commune !

**Vous êtes citoyens, vous avez le droit de mettre
votre grain de sel !**

Rejoignez-nous le 18 février pour un autre thème !
(Voir au dos)

Vous pouvez nous contacter à cette adresse :

frontdegauche-crepyenvalois@outlook.fr

Et visiter notre blog :

<http://fdg-crepy.blogspot.fr/>